



# La Pontificia apuesta por más calidad y «reducir» alumnos

► La universidad salmantina aspira a ser así «referente» en varias titulaciones

**NUNCHI PRIETO**  
SALAMANCA

La rectora de la Universidad Pontificia de Salamanca (Upsa), Myriam Cortés, reveló ayer que se propone «reducir el número de alumnos» -ahora cuenta con 6.550 estudiantes repartidos en los campus de Madrid y Salamanca- porque pretende «apostar por la calidad en lugar de la cantidad» y de, este modo, ser «referente» en varias titulaciones y «mejorar la faceta investigadora» de los docentes de esta institución dependiente de la Conferencia Episcopal Española.

En un desayuno con los periodistas, Cortés subrayó que esa disminución afectará, sobre todo, a los grados de Educación Infantil y Primaria, en los que el Rectorado se plantea una merma de «hasta el 40 por ciento», al tiempo que se mostró convencida de que la Upsa se mantendrá económicamente porque es una institución «sostenible».

Ha justificado esa menor matrícula en el sentido de que hay titulaciones en las que «el número de estudiantes

es muy superior a las necesidades que plantean las empresas» y en que es «una forma de buscar la mejor actividad investigadora de los profesores».

Asimismo y en relación a los docentes, la rectora explicó que se les apoyará con ayudas para la movilidad internacional, así como a sufragar los costes de la participación en congresos nacionales e internacionales, contribuyendo a «continuar y potenciar» el proceso de internacionalización de la institución académica.

De «cordiales» calificó las relaciones con la Junta de Castilla y León, de la que dijo que esperarán a los pasos que den sus responsables para

favorecer «un acuerdo sobre el mapa de titulaciones, cuyo trabajo está comenzando para tener un diseño razonable y óptimo». Asimismo, Cortés ratificó que la Upsa no va a presentar a verificación grados de tres años durante este curso, si bien señaló

que su objetivo es «esperar al nuevo Gobierno de España» para ver «qué pasa, entre otras cosas, con el decreto Wert -por el anterior ministro de Educación- sobre las titulaciones 3+2 y con las propuestas educativas que pueda hacer el nuevo Ejecutivo». La rectora expresó su «total disposición» a colaborar «con medios humanos y edificios» en la conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca (Usal) en 2018.



**MYRIAM CORTÉS**